



N I G H T

INDEX

4
COMPOSITION 1

6
COMPOSITION 2

10
COMPOSITION 3

12
COMPOSITION 4

16
COMPOSITION 5

20
COMPOSITION 6

26
PRICE LIST



Proposta di arredo-notte per un cliente dai gusti raffinati. Linee morbide e avvolgenti ottenute con tecnologie sofisticate che eliminano spigoli vivi e fredde geometrie. Le finiture betulla sabbia e silver birch conferiscono luminosità, calore ed eleganza alla zona notte.

The round night collection meets the needs of the most demanding and refined customers. Soft, rounded lines are achieved utilizing sophisticated technologies eliminating corners and geometric sharp lines. Sand and silver birch gloss finishes imbue a warm atmosphere to the bedroom.

Коллекция спальни Round создана для самых требовательных и изысканных клиентов. Мягкие и круглые линии достигаются с использованием современных технологий, которые исключают острые углы и геометрические прямые линии. Отделки «янтарная береза» и «серебристая береза» придают яркость и приносят в спальню теплую атмосферу.

COMPOSITION 2

camelgroupmobili.ru

Contenitori ROUND in versione betulla sabbia abbinati a letto KLEO rivestito in velluto 801 col 104 (giroletto) e Miraglio 824 col. 104 (testiera).

ROUND night tables and dressers in sand birch finish (betulla sabbia) with KLEO bed padded in velvet 801 col. 104 (ring) and Miraglio 824 (headboard).

Комод и прикроватные тумбочки ROUND в отделке «янтарная береза» в сочетании с кроватью KLEO в обивке 801 col. 104 (ring) и Miraglio 824 col. 104 (изголовье кровати). Подшивка тканей «Via Monteparoleone».



6



7



L'elegante letto ORN con testiera arcuata e rifinita in tessuto Sake 129 col. 01 si abbina perfettamente a comodi e comodini curvi.

The elegant bed ORN with curved headboard in Sake 129 fabric col.01 matches the rounded night tables.

Элегантная кровать ORN с изогнутым изголовьем в ткани Sake 129 col. 01 идеально сочетается с изогнутыми комодами и тумбочками.

COMPOSITION 4

camelgroupmobili.ru

Letto VENUS e pouf MOOD rivestiti in tessuto Sake col. 12. Armadiature battenti con terminali curvi richiamano le linee di comò e comodini.

Bed VENUS and pouf MOOD padded in Sake fabric col.12 Hinged wardrobes with round /curved terminals recall the lines of night tables and dressers.

Кровать VENUS и пуф MOOD в ткани Sake col. 129.

Распашные шкафы с изогнутыми терминальными модулями сочетаются с линиями комода и тумбочек.



12

13



Mobile multifunzione utilizzabile nella zona notte come vanity, in un ingresso come svuota tasche o come piccolo scrittoio.

Multifunctional small dresser which can be used as a vanity in the bedroom or as an entrance console.

Многофункциональный маленький комод, который можно использовать как туалетный столик в спальне или как консоль в прихожей.

COMPOSITION 6

camelgroupmobili.ru

Letto SLAY: testiera imbottita con cuciture a rombi in velluto 801 Crema Col.104. Armadio a 3 ante scorrevoli con terminali curvi.

Bed SLAY: padded headboard with embroidered rhomboidal pattern in velvet 801 Crema Col.104 3 sliding door wardrobe paired with curved terminal elements.

Кровать SLAY: изголовье в обивке из мягкого бархата 801 col. 104 Crema со строчкой Ромби. Шкаф-купе 3 ств. с изогнутыми терминалами.





|